

RECOGIDA DE FIRMAS PARA QUE NUESTRAS COSTAS PUEDAN SER UN PARAISO DEL SURF, AHORRANDO DINERO A LA ADMINISTRACIÓN Y SALVANDO A LOS FONDOS MARINOS.

Cada año las corrientes y mareas arrastran miles de toneladas de arena hacia las profundidades del océano, esta degeneración de las playas, ha obligado a los municipios y gobiernos a destinar grandes partidas presupuestarias a regenerar las playas, para que sigan manteniendo su atractivo turístico.

Ahora hay un sistema alternativo, la CUÑA REGENERADORA DE FONDOS MARINOS, que tan sólo debe ser colocado en el fondo marino, y de forma natural y sin ningún perjuicio para la naturaleza, evita que la arena de las playas sea arrastrada mar adentro, y posibilita que las playas que debido a los temporales han perdido parte de la arena, se regeneren de forma natural, ya que la arena que arrastran las corrientes regenera la playa de forma natural, sin perjudicar a los fondos marinos.

Es una alternativa económica y ecológica al dragado de fondos marinos para regenerar las playas.

Estas CUÑAS REGENERADORAS DE FONDOS MARINOS, si se colocan en forma de V, ayudan a crear spots donde practicar el surf. Ya que en nuestro país, y particularmente en nuestra comunidad, es deseo de todos atraer a un turismo de calidad, la creación de nuevos puntos de surf, atraería a un turismo que en estos momentos no es posible atraer, con el beneficio que conlleva en todos los sectores. Además este turismo no sólo se centraría en los 3 meses de verano, ya que las mejores épocas para practicar el surf, son en primavera y en otoño, por lo que ayudaría a desestacionalizar el turismo.

Además los surfistas de nuestra comunidad, que son más de los que parecen, y muchos más que habría si hubiera más sitios en los que practicar el surf, tendrán lugares en los que practicar su deporte, sin coste alguno, tan sólo colocando las cuñas regeneradoras de fondos marinos en forma de V, paliando así la discriminación con respecto a los aficionados a otros deportes, que si tienen pistas polideportivas y plazas habilitadas por doquier para practicar su deporte.

VENTAJAS DE LA CUÑA REGENERADORA DE FONDOS MARINOS:

- AHORRA COSTES A LA ADMINISTRACIÓN, EN CONSECUENCIA A TODOS LOS CONTRIBUYENTES.
- EVITA DAÑOS AL FONDO MARINO, POR LO QUE EVITA DAÑOS ECOLÓGICOS GRAVES.
- AYUDA A ATRAER TURISMO DE CALIDAD.
- AYUDA A DESESTACIONALIZAR EL TURISMO
- DA A LOS SURFISTAS DE NUESTRA COMUNIDAD, LUGARES EN LOS QUE PRACTICAR SU DEPORTE SIN COSTE ALGUNO, EQUIPARANDOLOS CON EL RESTO DE CIUDADANOS.

POR LO TANTO, SOLICITAMOS QUE NO SE EXTRAIGA MÁS ARENA DE LOS FONDOS MARINOS, SINÓ QUE SE COLOQUEN CUÑAS REGENERADORAS DE FONDOS MARINOS EN NUESTRAS PLAYAS.

